

2024-06-08

"No les voy a fallar": Clara Brugada recibe constancia como próxima Jefa de Gobierno de la CDMX

Autor: Tania Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/6/8/no-les-voy-fallar-clara-brugada-recibe-constancia-como-proxima-jefa-de-gobierno-de-la-cdmx-486842.html>

Clara Brugada Molina firmó este sábado 8 de junio la constancia de mayoría que la acredita como la próxima Jefa de Gobierno de la CDMX, luego de las elecciones llevadas a cabo el pasado 2 de junio.

Durante la Séptima Sesión Extraordinaria del Consejo General, Patricia Avendaño Durán, consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), hizo entrega de la constancia de mayoría a Clara Brugada, en presencia de integrantes de la comitiva de Morena, entre quienes se encontraba, Sebastián Ramírez, Marcelo Ebrard y Ernestina Godoy.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

"Agradezco al Instituto su trabajo y profesionalismo, su trabajo en cada una de las etapas en este proceso electoral. Agradezco a quienes integraron los consejos distritales, que son piezas fundamentales en este proceso", señaló Brugada.

La jefa de Gobierno electa inauguró un nuevo ciclo en la vida política de la capital, afirmando que no le fallará a la Ciudad de México.

"Tenemos lo que viene, un nuevo ciclo. Vamos a trabajar en una ciudad justa, sustentable, democrática, una ciudad incluyente e innovadora. Vamos a tener un gobierno innovador y progresista. Un gobierno que reconoce la pluralidad. A los habitantes de esta gran ciudad no les voy a fallar. Creo en la política como servicio público y como acción transformadora".

Morena convocó este sábado a simpatizantes del partido para celebrar el triunfo de Clara Brugada y Claudia Sheinbaum en la Arena México.

"Estamos de manteles largos": Festejan Brugada y Sheinbaum en la Arena México

Tras recibir la constancia de mayoría por parte del IECM que la acredita como la próxima Jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada encabezó un evento en la Arena México, junto con Claudia Sheinbaum.

"Estamos de manteles largos porque hoy tenemos a nuestra presidenta de la República electa con nosotros, la Dra. Claudia Sheinbaum. Que alegría estar el día hoy, estamos contentos, porque en unos días la Ciudad de México y el país entero seguirá latiendo a la izquierda".

En su discurso, Brugada recalcó que Morena ganó por más de 700 mil votos la Ciudad de México, obteniendo 2 millones 888 mil sufragios.

"Este domingo 2 de junio fuimos convocados para hacer historia y cumplimos. Podemos sentirnos orgullosas y orgullosos. Quiero informales que el día de hoy he recibido de parte del IECM la constancia de mayoría, como ganadora de la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Ustedes son los protagonistas de esta nueva sala, ustedes son

los que llevaron a cabo esta responsabilidad histórica".

Asimismo, reconoció el triunfo obtenido por Claudia Sheinbaum para ser la próxima Presidenta de México.

"El pueblo, las y los ciudadanos son dueños de su futuro. Por mandato popular tendremos a la primera presidenta de México. Claudia Sheinbaum será presidenta y construirá el segundo piso de la Transformación del país, con cerca de 36 millones de votos en favor de nuestra presidenta. Que siga la transformación. México le dice sí a la honestidad, si a la construcción de paz. Viva el presidente López Obrador".

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS